

# COEXCA NEWS

## EXPORTACIONES: COEXCA S.A. FORTALECE SU ESTRATEGIA HACIA EL MERCADO ASIÁTICO

*La Compañía ha tenido una destacada participación en acciones de promoción en importantes países de Asia y ha potenciado sus relaciones con clientes en ese continente. En 2024, China, Japón y Corea fueron los principales mercados de destino de los productos de Coexca S.A.*



Coexca S.A. a través del Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría participó en las actividades de promoción de la carne de cerdo chilena en mercados asiáticos. En la imagen, durante la novena versión de Chile week China 2024, junto al director general de ProChile, Ignacio Fernández, la Gerenta de Administración, Comunicaciones y Marketing de ChileCarne, Pía Barros, y ejecutivos de industrias chilenas.

Pág. 3

COEXCA S.A.:

**ROCÍO ALVIAL**  
ASUMIÓ COMO NUEVA  
SUBGERENTA CORPORATIVA  
DE MEDIO AMBIENTE

Pág. 4

EN TUCAPEL:

**AGRÍCOLA COEXCA S.A.**  
APOYÓ CONSTRUCCIÓN  
DE MONUMENTO HISTÓRICO

Pág. 5

*alma*  
coexca

MARCO CASTRO CONCHA,  
DEPTO. ADQUISICIONES:

**“EN COEXCA S.A. HAY UN  
BUEN AMBIENTE LABORAL”**

Pág. 7

# SAG Y COEXCA S.A. REAFIRMAN COMPROMISO CON LA CALIDAD Y SEGURIDAD ALIMENTARIA

Juan Pablo López, recientemente asumido Director Regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) en el Maule, visitó la casa matriz y principal planta de procesos de Coexca S.A., una de las empresas líderes en producción y exportación de carne de cerdo en Chile.

El directivo fue recibido por el Gerente General, Guillermo García; el Gerente de Procesos y Operaciones, César Rodríguez; y la Jefa del Departamento de Aseguramiento de la Calidad, Gloria Gutiérrez.

Durante el encuentro, López y García abordaron en profundidad los desafíos y oportunidades que enfrenta actualmente la industria porcina chilena. Ambos coincidieron en la importancia de fortalecer la colaboración entre el sector público y privado para garantizar la calidad e inocuidad de los productos, así como para potenciar las exportaciones.

Asimismo, se destacó el rol fundamental del SAG en la fiscalización y certificación de los procesos productivos. La presencia permanente de un equipo de profesionales del Servicio en las instalaciones de Coexca S.A. es una muestra del compromiso de ambas instituciones por asegurar la calidad y seguridad alimentaria.

Al término de la reunión, tanto López como García expresaron su satisfacción por el encuentro y reafirmaron su compromiso de trabajar en conjunto para fortalecer la industria porcina chilena y posicionarla como un referente a nivel mundial.

Juan Pablo López Aguilera es ingeniero forestal de profesión, titulado en la Universidad Católica del Maule. Cuenta con un Diplomado en Gobierno y Gestión Pública de la Universidad Alberto Hurtado. El nuevo Director fue seleccionado mediante el sistema de Alta Dirección Pública. Tiene una amplia experiencia en el sector público y privado. Entre otros cargos, fue Director Ejecutivo del CIREN, jefe administrativo de la Municipalidad de Chillán Viejo y profesional de pre inversión en el Gobierno Regional de Ñuble.



El recientemente asumido Director Regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Juan Pablo López sostuvo una reunión con ejecutivos de Coexca S.A. En la imagen, junto al Gerente General, Guillermo García; Gerente de Procesos y Operaciones, César Rodríguez; y, la Jefa de Aseguramiento de la Calidad, Gloria Gutiérrez.

## BALANCEADOS ABRE SUS PUERTAS A ESTUDIANTES DE INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL

Cerca de 35 estudiantes de cuarto año de Ingeniería Civil Industrial de la Universidad Católica del Maule (UCM) tuvieron una jornada enriquecedora en la planta de alimentos Balanceados Coexca SpA.

Ubicada en San Javier, esta moderna instalación, con una capacidad de producción de 120.000 toneladas anuales, les permitió a los futuros ingenieros conocer de cerca los procesos industriales detrás de la elaboración de dietas de alta calidad para cerdos.

Desde la recepción de materias primas has-

ta el despacho del producto final, los alumnos recorrieron las instalaciones y aprendieron sobre los rigurosos controles de calidad y las tecnologías de punta utilizadas en la producción de alimentos balanceados.

El Gerente de la planta, Pablo Espinoza, destacó la importancia de estas visitas para acercar a los estudiantes al mundo laboral.

Tras la visita, los estudiantes resaltaron la calidad de las instalaciones de la empresa y el alto profesionalismo con el que opera su personal.





El Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría participó en las actividades de promoción de los productos chilenos en China, incluida, la carne de cerdo. En la imagen, junto a la Subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández.

## EXPORTACIONES EN AUJE: COEXCA S.A. FORTALECE SU ESTRATEGIA HACIA EL MERCADO ASIÁTICO

Coexca S.A. dio un paso significativo en el fortalecimiento de sus lazos comerciales en Asia, consolidando su posicionamiento en mercados clave como China, Japón y Corea del Sur.

El Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría, señaló que la Compañía cerró el 2024 como "un año de consolidación y fortalecimiento de vínculos", resultado de una estrategia centrada en la proximidad, la diversificación de clientes y el constante desarrollo de nuevos proyectos.

Añadió que los contactos directos con clientes de China y Corea del Sur fueron el centro de una intensa agenda de trabajo que reafirma la confianza en los productos de alta calidad de Coexca S.A. Echeverría resaltó el valor de "mantener un estrecho contacto con los clientes tradicionales" y la estrategia de diversificar los tipos de clientes, incluyendo empresas de procesamiento en el extranjero. Entre las acciones destacadas del año estuvo el rediseño de las cajas de exportación, una medida que reforzó su slogan "High Quality Meat".

Con un 28% de sus exportaciones destinadas a China, un 22% a Japón, un 21% a Corea y un 18% a Colombia, los resultados reflejan el peso de Asia en la estrategia de Coexca S.A. La empresa también ha apostado por la flexibilidad y la capacidad de adaptarse a las demandas de sus socios comerciales, atributos ampliamente valorados por el mercado.

### CHILE WEEK

En este contexto, la empresa destacó en las actividades organizadas por ProChile y la marca sectorial ChilePork, participando en eventos destinados a promover la carne de cerdo chilena en mercados asiáticos. La presencia de Coexca S.A. en estas iniciativas, junto con su asociación a ChileCarne, le

*La Compañía ha tenido una destacada participación en acciones de promoción en importantes países de Asia y potenciar sus relaciones con clientes. En 2024, China, Japón y Corea fueron los principales mercados de destino de los productos de Coexca S.A.*

permitió seguir estrechando sus relaciones con importadores y distribuidores clave, ampliando así las oportunidades de exportación.

Mientras que, en China, Francisco Echeverría representó a la Compañía en la novena versión de Chile week China 2024, un encuentro de gran relevancia para la promoción de productos chilenos en el competitivo mercado asiático, organizado por ProChile. En la ocasión, Coexca S.A.



Visita a la oficina MeatU y a su planta de procesos en Guangzhou, China.



Francisco Echeverría visitó las instalaciones de principales clientes en China. En la imagen, junto durante su visita a WHG.

participó en Chengdú en una *Masterclass* de cocina, junto a otros gremios exportadores, ocasión en la cual un chef presentó recetas con carne de cerdo chilena ante más de 200 mil espectadores, que siguieron la actividad, a través de una transmisión por *streaming*. Además, la empresa estuvo presente en la Feria "Made by Chileans Markets" en Sanlitun T + mall, una zona internacional de la capital china, donde circulan diariamente más de 50 mil personas, lugar en el cual el público pudo degustar una amplia variedad de productos chilenos. Esta activación estuvo durante dos días en la ciudad de Beijing y se replicó en Chengdú y Guangzhou.

Estas iniciativas se complementaron con una destacada participación en actividades de promoción regional, dirigidas a fortalecer la presencia de productos cárnicos chilenos en Filipinas y otros países asiáticos. "Hemos fortalecido nuestra imagen y transmitido los atributos de calidad que distinguen a nuestra carne", afirmó Echeverría.

El 2024 marcó un hito en la estrategia de Coexca S.A., donde la cercanía con los clientes y la comunicación continua de los valores corporativos cimentaron su posición en un mercado tan exigente como el asiático, estrategia que la Compañía profundizará durante el año que se inicia.

Rocío Alvial Palavicino, nueva Subgerenta Corporativa de Medio Ambiente.

## “CONTINUAREMOS CON EL DESARROLLO ESTRATÉGICO DE LIDERAR LA SUSTENTABILIDAD EN LA INDUSTRIA”

**R**ocío Alvial Palavecino, bióloga titulada en la Pontificia Universidad Católica de Chile, con un Magíster en Medio Ambiente y una destacada trayectoria en consultorías y el sector público, es la nueva Subgerenta Corporativa de Medio Ambiente de Coexca S.A.

Su incorporación responde al permanente vocación y compromiso de la Compañía con la sustentabilidad, que se ha materializado en importantes esfuerzos e inversiones en todas sus operaciones. Ello ha permitido a Coexca S.A. acceder a certificaciones ambientales, en gestión de la energía, e implementar en sus plantas industriales la utilización de electricidad provenientes de fuentes ciento por ciento renovables. A eso se suma, la puesta en operación de la granja San Agustín del Arbolillo, en la comuna de San Javier, uno de los proyectos de crianza de cerdos más modernos y sustentables de Latinoamérica, desarrollado por Agrícola Coexca S.A.

Estas acciones se enmarcan en el objetivo estratégico de liderar la industria en materia de sustentabilidad, aplicando los más altos estándares internacionales, con el apoyo del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo de Dinamarca (IFU), accionista de Coexca S.A.

Antes de su incorporación a la Compañía, Rocío Alvial se desempeñó como asesor independiente en prestigiosas consultoras en Chile y como asesor en Ciencias en el Tercer Tribunal Ambiental de Valdivia.

La profesional, quien asumió el cargo en octubre pasado, manifestó sentirse muy honrada

de asumir este nuevo rol. Sus expectativas se centran en contribuir al crecimiento sostenible de la Compañía, contribuyendo a sus prácticas ambientales, las que forman parte de su desarrollo estratégico. “Nuestro objetivo es liderar la industria en materia de sustentabilidad. Continuaremos con el desarrollo estratégico en este ámbito. En Coexca S.A. hay una cultura y compromiso al respecto. Deseo contribuir a avanzar para alcanzar dicho objetivo. Para mí es un desafío muy bonito”, señaló.

Añadió que en Coexca S.A. existe una capacidad instalada de alto nivel, con excelentes profesionales, personas con una vocación sustentable en el desarrollo de sus actividades, en las distintas etapas de la operación. “Deseo aportar para fortalecer las prácticas ambientales y de sustentabilidad de la Compañía, en todas sus instalaciones”, afirmó.

“Estoy muy contenta con este nuevo desafío. Me siento motivada, porque puedo aplicar mis conocimientos en la gestión diaria de la Compañía. Coexca S.A. es una empresa muy abierta a aplicar conocimiento científico en su gestión”, puntualizó.

Indicó que su mirada respecto de la empresa para los próximos años es muy optimista. “Tenemos todas las capacidades, el compromiso y la disposición de todos los miembros de la Compañía para que Coexca S.A. continúe en el desarrollo estratégico de liderar la industria en materia de sustentabilidad”, expresó.



# AGRÍCOLA COEXCA S.A. APOYÓ CONSTRUCCIÓN DE MONUMENTO HISTÓRICO DE TUCAPEL

**A**grícola Coexca S.A. fue parte de una alianza con la comunidad de Tucapel para un hito histórico: la inauguración del monumento que simboliza el encuentro entre españoles y mapuches, destacando así los orígenes de esta localidad, iniciativa que se enmarcó en las actividades de celebración de los 300 años de existencia de esa zona. De hecho, este ícono posee una placa que fue encontrada en uno de los fuertes de los campos de batalla durante la colonización española.

La iniciativa, impulsada por la Agrupación Hijos de Tucapel, contó con la participación del alcalde Jaime Veloso, concejales, representantes de la comunidad y del Gerente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad, Rodrigo León. La ceremonia se llevó a cabo en la Plaza de Tucapel, donde se develó la imponente escultura que representa este encuentro cultural.

Posterior a la emotiva inauguración, representantes de la empresa y de la comunidad sostuvieron un encuentro que reunió a alrededor de 60 personas, pertenecientes a la organización Hijos de Tucapel. En este espacio, los dirigentes de la organización, en la voz de su presidente Hernán Sandoval, agradecieron a todos quienes hicieron posible la construcción de dicho monumento, destacando el rol fundamental de Agrícola Coexca S.A. en este proyecto.

Por su parte, Rodrigo León, expresó su satisfacción por haber podido contribuir a este proyecto que beneficia a toda la comunidad de Tucapel. "Como empresa, creemos en la importancia de apoyar iniciativas que fortalezcan el sentido de pertenencia, de identidad y el orgullo local", señaló.

*La empresa y junto a los vecinos agrupados en la organización Hijos de Tucapel se asociaron e inauguraron este espacio que simboliza el encuentro entre españoles y mapuches. Actividad se enmarcó en los 300 años de existencia de esa comuna.*



La construcción de este monumento representa un hito relevante para la comuna de Tucapel, ya que fortalece los lazos entre sus habitantes y entre quienes -por distintas circunstancias- viven en otras ciudades del país.

*Agrícola Coexca S.A. contribuyó al proyecto de la comunidad de Tucapel para materializar el primer monumento que simboliza el encuentro entre españoles y mapuches. En la imagen, miembros de la organización Hijos de Tucapel junto a representantes de la empresa.*

En Maule:

## EMPRESA PARTICIPÓ EN EMOCIONANTE JORNADA DEPORTIVA JUNTO A VECINOS DE VILLA FRANCIA

Coexca S.A. una vez más manifestó su compromiso con la comunidad al llevar a cabo una actividad de vinculación en el sector de Villa Francia, comuna de Maule, donde opera la principal planta de procesos y casa matriz de la Compañía.

En efecto, más de 60 personas, entre colaboradores de la empresa y miembros del Club Deportivo Villa Francia, se reunieron para disfrutar de una jornada de deporte y camaradería.

El encuentro deportivo fue el punto central de la jornada, donde colaboradores y vecinos se enfrentaron en un emocionante partido de fútbol que fomentó la integración y el espíritu deportivo. Además del encuentro, los asistentes pudieron disfrutar de una degustación de productos de la línea Campo Noble, consolidando los lazos entre la Compañía y la comunidad local. "Esta actividad es una muestra de nuestra estrecha relación con el desarrollo y



*Un entretenido partido de futbol disputaron los equipos de Coexca S.A. y del Club Deportivo Villa Francia.*



*Más de 60 personas, entre colaboradores de la empresa y miembros del Club Deportivo Villa Francia, se reunieron para disfrutar de una jornada de deporte y camaradería.*

fortalecimiento de las relaciones con nuestros vecinos", señaló Karen Hernández, encargada de relacionamiento comunitario de Coexca S.A.

En la misma línea, su colega, Javiera Cáceres, destacó el buen espíritu de la jornada, fruto del desarrollo de iniciativas conjuntas entre la Compañía y los vecinos de Villa Maule. "Creemos que es fundamental generar espacios de encuentro y recreación para fomentar el bienestar de la comunidad más aún cuando estas actividad han

sido fruto de conversaciones que se generan en pro de buscar el bien común de las personas que habitan en el sector", aseguró.

La iniciativa fue muy bien recibida por los vecinos de Villa Francia, quienes agradecieron a Coexca S.A. por esta oportunidad de compartir y disfrutar en conjunto.

Estas iniciativas reflejan el compromiso de Coexca S.A. con el desarrollo y fortalecimiento de las relaciones con sus vecinos, promoviendo la recreación y bienestar para la comunidad.

# CAJAS CON CARIÑO

En un gesto que se ha convertido en una tradición al interior de la Compañía, Coexca S.A. realizó la entrega de cajas navideñas a todos sus colaboradores y colaboradoras. Además, como cada año, los hijos de los trabajadores, menores de edad, recibieron regalos como muestra del compromiso de la empresa con el bienestar de sus familias.

Esta iniciativa, liderada por la Subgerencia de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, busca reconocer el esfuerzo y dedicación de cada miembros del equipo Coexca S.A. durante el año. Las cajas navideñas, repletas de productos ad hoc a la temporada, representan un gesto de agradecimiento por la contribución de cada colaborador a los logros alcanzados por la Com-



Coexca S.A. realizó la entrega de cajas navideñas a todos sus colaboradores y colaboradoras.



La entrega de estas cajas se llevó a cabo en cada una de sus operaciones, en TAK S.A., Balnearios Coexca SpA y Agrícola Coexca S.A.

pañía. "Más allá de su contenido, estas cajas navideñas son una clara muestra de afecto, cariño y reconocimiento hacia quienes integran la gran familia Coexca S.A.", señaló Yeimi Alarcón, Subgerenta de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral.



Colaboradores de TAK S.A. felices al recibir sus obsequios.



En la granja Santa Francisca, en Chépica, el administrador del criadero, Rodrigo Sepúlveda hizo entrega de las cajas a los colaboradores (as) de esa unidad.



Colaboradores de granja San Agustín del Arbolillo, San Javier.



En la granja Las Astas, en la comuna de Tucapel, colaboradores (as) de la Compañía recibieron sus cajas de cariño.

## COEXCA S.A. REALIZÓ SIMULACRO DE EMERGENCIA CON APOYO DE BOMBEROS

Coexca S.A. llevó a cabo un simulacro de emergencia química en su principal planta de procesos, con el objetivo de evaluar y fortalecer sus protocolos de seguridad ante la eventualidad de este tipo de incidentes. El ejercicio involucró a todas las áreas de la industria y contó con la activa participación de los colaboradores.

Isaí Moya, jefe del Departamento de Prevención de Riesgo y Medio Ambiente, destacó la importancia de este tipo de actividades. "Evaluar nuestra capacidad de respuesta ante situaciones críticas es fundamental para garantizar la seguridad de nuestros colaboradores y el medio ambiente. Este simulacro nos permitió identificar oportunidades de mejora y reforzar nuestros protocolos de seguridad".

En el simulacro los equipos de emergen-

cia de la empresa activaron sus protocolos, llevando a cabo las acciones necesarias para contener la situación y evacuar a los trabajadores.

El Cuerpo de Bomberos (Bomba España) de la comuna de Maule también participó activamente en el simulacro, brindando su apoyo y expertise en el manejo de emergencias químicas. Su presencia fue fundamental para garantizar el éxito de la actividad. "Agradezco a todos quienes participaron en este simulacro, especialmente a los bomberos de la Bomba España", señaló Moya. "Su colaboración fue clave para el éxito de esta actividad", dijo.

Este simulacro forma parte del compromiso de Coexca S.A. con la seguridad y la protección del medio ambiente. La empresa realiza periódicamente este tipo de ejercicios para garantizar que sus operaciones se lleven a cabo de manera segura y responsable.



En la principal planta de procesos de Coexca S.A. se llevó a cabo un simulacro de emergencia química con la participación de todas las unidades.

Marco Castro Concha, Premio Alma Coexca

# “EN COEXCA S.A. HAY UN BUEN CLIMA LABORAL”

Con el propósito de reconocer su compromiso con la empresa, sus valores, además de su buen desempeño laboral, Coexca S.A. otorgó el Premio Alma de este mes a Marco Castro Concha del Departamento de Adquisiciones.

Oriundo de la localidad de Gualleco, comuna de Curepto, en el secano de la Región del Maule, ingresó a la empresa en el año 2016, con el fin de realizar su práctica, con apenas 18 años, luego de egresar como Técnico en Administración en el Instituto Superior de Comercio (Insuco) de Talca. Desde entonces, ha formado parte de la Compañía, siendo reconocido por su compromiso y dedicación, obteniendo en 2017 el otrora premio Trabajador Destacado del Mes que otorgaba la Compañía.

Frente a esta nueva distinción -que reconoce no sólo el buen desempeño, sino que también resalta a quienes encarnan los valores de Coexca S.A., como el respeto, la honestidad, el trabajo en equipo- Marco Castro manifestó sentirse muy sorprendido, feliz y orgulloso. “No esperaba esta noticia. Fue una sorpresa total. Estoy muy agradecido, muy sorprendido. Uno se la juega por la empresa, para que todo salga bien, día a día, para que quienes requieren algún servicio de parte del Departamento lo tengan en tiempo y forma. En el Departamento de Adquisiciones ponemos fuerzas y ganas para que todo funcione bien. Es rico que se valore de esta forma lo que uno entrega día a día a la empresa. Es un orgullo obtener este reconocimiento”, aseguró.

Junto con lo anterior, indicó que -desde su perspectiva- este premio también es una distinción al trabajo que realizan todos los miembros de su área. “Estamos comprometidos con alcanzar siempre un buen resultado. Si uno no está comprometido con el trabajo y entregar un buen servicio es difícil que las cosas funcionen. Este premio es también un reconocimiento al equipo. Es imposible que uno alcance un

buen desempeño, si no hay un trabajo de todo el equipo. Nos apoyamos mucho”, precisó.

## CRECIMIENTO

Su historia en la Compañía ha sido de un constante crecimiento. Tras concluir sus estudios técnicos, se tituló como Ingeniero en Administración de Empresas. “Trabajar en Coexca S.A. ha significado para mí un constante crecimiento personal. Ha sido mi primer y único trabajo. Uno no deja de aprender cosas. Coexca S.A. me ha dado la oportunidad de estudiar, sacar un título de Ingeniería en Administración de Empresas y ese un logro también fue posible alcanzar gracias al apoyo de la Compañía”, afirmó.

A su juicio, una de las principales características que destaca de Coexca S.A. es su buen clima laboral, cuyos colaboradores entregan lo mejor de sí cada día. “Desde mi experiencia en la empresa todas las personas que forman parte de ella tienen la “camiseta” bien puesta. En Coexca S.A. hay un buen clima laboral, todos dispuestos a ayudarnos. Somos una familia. La Compañía tiene una preocupación especial por sus colaboradores. Eso es algo que todos lo valoramos”, aseguró.

Marco manifestó que, en el futuro, espera seguir perfeccionándose y creciendo en la Compañía. Quiero estudiar y crecer para que pueda cumplir de mejor manera mis labores en el Departamento de Adquisiciones”, afirmó. Mientras tanto, expresó su total disposición para seguir contribuyendo al desarrollo de Coexca S.A.



## CUMPLEAÑOS | ENERO 2025



coexca | S.A. AGRICOLA coexca BALANCEADOS coexca **TAK**

DÍA	NOMBRE	EMPRESA	DÍA	NOMBRE	EMPRESA
2	Daniel Guajardo Sepúlveda	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	17	Yacquline Rumbos Rodríguez	TAK S.A.   Producción
4	María Quintana Ortiz	Agrícola Coexca S.A.   Granja Porkland	17	Joaquín Carrasco Matamala	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA   Granja San Pedro
4	Andrea Valenzuela Ceballos	Planta Procesos Coexca S.A.   Compra – Venta Materias Primas	19	Mario Burgos Fuentealba	Agrícola Coexca S.A.   Granja Las Astas
4	Juan Romero Gómez	Agrícola Coexca S.A.   Granja San Agustín del Arbolillo	19	Octavio Orellana Muñoz	Agrícola Coexca S.A.   Granja San Agustín del Arbolillo
4	Julián Cajas Acevedo	Planta Procesos Coexca S.A.   Dpto. Aseguramiento de la Calidad	19	Claudio Heyer Mena	Agrícola Coexca S.A.   Gerencia Técnica
5	Luis Vera Ibacache	Agrícola Coexca S.A.   Granja San Agustín del Arbolillo	20	Dawingson Dienaldo Pierre	TAK S.A.   Producción
5	Reinaldo Muñoz Henríquez	Agrícola Coexca S.A.   Granja San Agustín del Arbolillo	20	Bayron Verdugo Alarcón	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte
6	Paz Guajardo Sepúlveda	Agrícola Coexca S.A.   Granja Porkland	20	Eduardo González Amigo	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte
6	Sebastián Contreras Tapia	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	20	Sebastián Valladares Ganga	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena
6	Alan Mendoza Lagos	Planta Procesos Coexca S.A.   Lavado de camiones	21	Rene Balladares Sánchez	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte
6	Loreto Maureira Araya	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	23	Héctor Manuel Soto Fuentes	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte
6	Elvis Torres Torres	TAK S.A.   Producción	23	Esteban Zúñiga Díaz	Agrícola Coexca S.A.   Granja Canadá
7	Enrique Velásquez Jiménez	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA   Granja San Pedro	24	Cristian Espinoza Hernández	Planta Procesos Coexca S.A.   Mantención
7	Sebastián Vásquez Hermosilla	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena	24	Raúl Zamora Oróstegui	Coexca S.A.   SubGerencia Administración y Finanzas
8	Javier Villar Acuña	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena	25	Jorge Espinoza Norambuena	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA   Granja San Pedro
8	Cristóbal Muñoz Alexander	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Packing	26	Dina Franchesca Dianta Beiza	Agrícola Coexca S.A.   Granja Porkland
11	Juana Castillo Sepúlveda	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA   Granja San Pedro	26	Felipe Ovalle Morales	Agrícola Coexca S.A.   Granja Porkland
11	Matías Jaque Torres	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Valor Agregado	26	Viviana Galmes Véliz	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Valor Agregado
13	Jean Urquiola Rojas	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	27	Catalina Vásquez Caroca	Agrícola Coexca S.A.   Granja Santa Francisca
15	Constanza Carreño Hernández	Coexca S.A.   Gerencia Comercial	27	Melanie Morales Casanova	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Valor Agregado
15	Franchesca Cifuentes Orellana	Agrícola Coexca S.A.   Granja Las Astas	27	José Silva Torres	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena
15	Miguel Lara Orellana	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	28	Nataly Muñoz Valle	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA   Granja San Pedro
15	Iván Moya Villarroel	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Desposte	28	Irma Bueno Valenzuela	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Valor Agregado
15	Victoria Torres Pulgar	TAK S.A.   Producción	29	Matías Labra Retamales	Coexca S.A.   Control de Gestión
15	Camila González Salgado	Coexca S.A.   SubGerencia Desarrollo Personas y Amb. Laboral	29	Rodrigo Casanova Retamal	TAK S.A.   Sala de Ventas
16	Víctor Salas Cerda	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena	29	Edwards Cofre Hevia	Agrícola Coexca S.A.   Granja Canadá
16	Rodrigo Ahumada Ojeda	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Faena	29	Camila Ortega Pareja	Coexca S.A.   Gerencia Comercial
16	Jorge Pérez Oyarce	Agrícola Coexca S.A.   Gerencia General	30	María Castillo Arredondo	Agrícola Coexca S.A.   Granja Porkland
17	María Ramos Espinosa	Planta Procesos Coexca S.A.   Área Valor Agregado	31	Felipe Santander González	Planta Procesos Coexca S.A.   Congelado

CAMPO  
NOBLE®  
EL ORIGEN DEL BUEN CERDO



# TEMPORADA DE BUEN CERDO

Prende la parrilla este verano  
con las ofertas que tenemos  
Todas las semanas!

 [tiendacamponoble.cl](http://tiendacamponoble.cl)



CORTES  
EXCLUSIVOS

FUENTE DE  
PROTEÍNAS

FUENTE DE  
VITAMINA B

FUENTE DE  
HIERRO Y ZINC

VISITA  
NUESTROS  
SHOWROOMS



SHOWROOM MATRIZ  
Longitudinal Sur KM 256  
Comuna de Maule

SHOWROOM MALL PLAZA  
Mall Plaza Maule Talca  
Local 4 Piso -1

SHOWROOM LAS RASTRAS  
Paseo Las Rastras  
Avda. Las Rastras 1.695,  
local 15 Talca